
＜八剣山ワイナリー設立支援グループ各位＞

本日から白ワインを仕込んでいます。その様子をテレビ北海道が取材しました。（ニュ

ーズレター配信が不要な方はその旨ご返信下さ い。また心当たりの方への> ご転送を大歓

迎します。）

----------------------------------------------------

八剣山ワイナリー開設計画ニューズレター 111102 号（号外）

----------------------------------------------------

●テレビ北海道が白仕込みを取材

本日（11/2）早朝から、ナイアガラ２トンの仕込みを始めました。買入れブドウですが

品質もよく、不良果が少ないので仕込みが順調に進んでいます。この様子をテレビ北海道

(TVh)が取材に来ました。選別から除梗・破砕、タンクへの移動など一連の工程をテレビカ

メラで撮影。ワイナリー設立の背景や地域特性などについてもインタビューを受けました。

大事件がなければ明日（11/3）午後５時１５分からの道新ニュースで放送されるそうです。

ワイナリーのだいたいの様子がご覧になれますので是非ご覧ください。

              

以上（平成 23 年 11月 2 日発行）


